

年末の交通安全県民運動

静岡県年末の交通安全県民運動

《実施期間》令和5年12月15日(金)～31日(日)までの17日間
 《目的》県民一人一人が、安全を第一に考え、交通ルールの遵守と交通マナーの実践に努めることにより、交通事故防止を図る

《スローガン》安全をつなげて広げて 事故ゼロへ

《運動の重点》

1 歩行者と自転車の安全確保

2 夕暮れ時と夜間の交通事故防止

3 いんしゅううんてんとうきんうんてんこんぜつ等危険運転の根絶

〈静岡市の年間テーマ〉

自分自身と相手を守る交通ルールとマナーの徹底

～人も車も自転車も～

にちかん にちかん にちかん にちかん
 にちかん にちかん にちかん にちかん
 にちかん にちかん にちかん にちかん
 にちかん にちかん にちかん にちかん



だい 62ごう
 第六二号（年末号）

～地域安全センター～
 スルガ自動車学校
 〒424-0204
 静岡市清水区興津中町 522-1
 フリーダイヤル 0120-017-120

こうつうあんぜんつうしん
 交通 安全 通信

しずおか自転車事故防止

はしら
3つの柱+One

1 の柱

こうまん まわり
 交差点では、周り
 に気をつけて！



いちじていしばしょ
 一時停止場所では、
 しっかり停まろう！

2 の柱



アシスト自転車の
 特性を理解しよう！

3 の柱

アシスト自転車の
 特性(加速・車重)を理解しよう！

+One

★ 交通安全 トリビア ★

① にほん はじ しんごう とうじょう あおしんごう いま みどり ちか ほうれい
 日本に初めて信号が登場した時、青信号は今より緑に近く、法令でも
 緑信号とされていました。



せっちゃん ほつ しんぶん あおしんこつ きさい
 設置を報じる新聞が「青信号」と記載したこと
 や、緑色のものを青と表現する習慣から
 「青信号」が定着。1947年には法令も青に
 変更されました。実際の色も当初より青寄り
 になっています。

② こうそくどうろ いりぐち なな
 高速道路のトンネルの入口が斜めになっているのは、ドライバーの
 恐怖心を和らげるためです。



いりぐち すいちょく きょうふしん げんそく
 入口が垂直だと恐怖心で減速す
 る人が多く、渋滞が起ります。
 せまくら こうそく はい
 狹くて暗いトンネルに高速で入って
 いくのは怖いものなので、配慮がな
 されているんですね。

③ いりぐち しんごう しょうわ ねん
 トンネル入口の信号は、昭和54年(1979年)の日本坂トンネル
 かさいじこしおか
 火災事故(静岡)をきっかけに全国で設置されました。



じこ じょうほういた かさいひょうじ
 この事故では、情報板で火災表示をしたもの、見落とした後続車が次々
 しんにゅう ひがい かくだい にん しほう だい しうしつ だいさんじ
 侵入し、被害が拡大し7人が死亡、173台が焼失する大惨事となりました。
 あかしんごう ばあい
 赤信号の場合はトンネル内が危険な状況のため停止しましょう。
 きいろ てんめつ らっかぶつ こうつしおうがい いみ
 黄色の点滅は落下物等の交通障害を意味し、十分注意して進みます。

しずおか安全横断

1の柱
はしら

おうだん
横断する意思表示をしましょう

2の柱
はしら

あんぜんかくにん
安全確認をしてから横断しましょう

3の柱
はしら

おうだんちゅう
かくにん
横断中も確認しましょう

3つの柱

しんごう わいじ
信号無視での横断



横断禁止場所を渡る



くるま ちょくせんちょくご
車の直前直後の横断



おうだんほどういがい
横断歩道以外を渡る



どうろ ななめ
道路を斜めに渡る



飲酒運転を絶対に
しない。させない。許さない。

清水警察署 交通課
交通安全教育係 金岩係長



よ。 作り上げていきました
社会をみんなで 作り上げていきました
合言葉に運転する人 だけでなく皆で注意
しない、許さない」を 飲酒運転が無い
清水警察署 交通課
金岩係長

今年も残りわずかとなり、ご家族の方など、お酒を飲む機会が増えるのではないかでしょう。今年はコロナ禍でなかなか会えなかつた友人や会社の仲間でお酒を飲む機会も増えてきています。皆さんも、「飲んだら乗るな、乗るなら飲むな。」という言葉を聞いたことがあると思います。当たり前の言葉ですが、とても大切な言葉であり、当然守るべきことです。
しかし、残念なことがあります。いま飲酒運転による悲惨な事故やひき逃げ事件が後を絶たず、皆様もニュースなどで見る機会も多いと思われます。悪質なドライバーによる交通事故により、罪の無い人が命を奪われる。そんなことはあってはいけないことです。飲酒運転をした人達に理由を尋ねると「ちょっとだけなら・」、「バレなければいい」、自分だけは大丈夫、など、まだ運転したことがない皆さんでも自分勝手な考えは、安易な考え方だとよく分かると思います。

118番について 11
118番は、海上での事件
電話番号で海上保安庁では
西暦二〇〇〇年から運用を
開始しています。毎年一月
十八日を「118番の日」と
して制定し広く国民の皆様
に周知しています。

● 118番について 11
8番に電話をすると、すぐに
海上保安庁につながります。
電話には海上保安官が
応答しますので、落ち着いて
質問に答えてください。また、GPS機能付きの携帯で
電話をすると、自動で現在の
位置を海上保安庁に知らせ
ることができます。位置が
判れば短時間で救助できる
確率が高まります。

【118番の日】
(海上保安庁)



救命胴衣を着用する

● 救命胴衣の着用を!
清水海上保安部では、この
交通安全通信を通じて
様々なことを皆さんに
呼びかけています。

も釣りをしていた方が亡くなる事故が発生しました。当時は風が強く吹き、波も高く、岸壁に波が打ち付けるような状況でした。この危険な中、釣りをしようとしていたところ、大きな波にさらわれ、海に落ちてしまいました。この方は救命胴衣を着用しておらず、おぼれてしまい、残念ながら亡くなってしまいました。
● 救命胴衣の着用を!
清水海上保安部では、この
交通安全通信を通じて
様々なことを皆さんに呼びかけています。